
Vœux 2023 de Eric STEIB, maire.
1. Ouverture de la séance : 

Heureux d’être  ici  en présentiel  après  la COVID.  Les  courriers  papier,
c’est bien mais du direct avec une galette pour terminer, c’est encore
mieux ! 
 Remerciements des élus locaux présents à la cérémonie.

 Remerciements aux habitants pour leur présence et tout ce qu’ils
effectuent  pour  la  commune  (entretien,  engagement  dans  les
diverses commissions, l’animation du site et réseaux  et surtout le
monde associatif)

 ACCA,  Amicale,  CDF,  FNACA,  Haute  Lizaine,  Pétanque,
Vals'c, Vergers, Young, Z'enfants d'abord. 

 Je remercie particulièrement deux associations qui utilisaient la MTL et qui
son venues faire leurs activités à la mairie et à l’école par souci d’économie
d’énergie. 

 Merci aux agents  qui me supportent chaque lundi matin : (Marco
(fleurs) ; Isabelle (malade), Valérie (administratif), Nathalie, Marine
SELVA, Julie MAGNY. (+ Clément et Isabelle)

 Merci  aux  élus  pour  le  travail  accompli  et  qui  me  supporte  Mi-
mandat  (  Par  an :11CM  ,  11  réunions  entre  adjoints,  6
commissions.) Une pensée pour Djamilla Derdaka qui a du quitter le
conseil cette année.





 La parole aux adjoints qui me supportent à chaque réunion.

2. Gilbert et les travaux (détails en fin de cet article)



3. Sylvaine CCAS, SITE et maison seniors (détails en fin de cet article)

4. Fabien (Finances et les archives) (détails en fin de cet article)



5. Suite de la cérémonie par Eric Steib.

 La démographie (720 en 2015 puis 785 en 2020 et maintenant entre
800 et 850) Ecole sauvée, c’était l’objectif !



 Deux lotissements qui sont presque remplis (Néolia) puis un autre qui
va démarrer via Plaisancia rue de la Morette puis Grande Goutte avec
5 maisons.





 Aménagement et plan climat : 
- Piste cyclable par commune et CCPH ;  
- Ralentisseurs ou feux tricolores. 
-  Échange de terrain  entre un particulier  et  la  commune pour

créer un chemin reliant la distillerie à la Lizaine sans prendre la rue de
la Luzine .

- ONF : dorénavant la vente de bois se fera auprès des scieries
locales.







 La CCPH et ses activités



 Les engagements de Eric STEIB : 
-  Soutenir  le  monde  associatif  (sans  associations   fusion  avec
Héricourt) 
- Poursuivre la com avec un nouveau site.
- Défendre le Dévéco. (Baisse de la population en BFC)
- Défendre les entreprise en difficultés comme l’entreprise Maillard.
-  ZA  (emploi  +  services)   (Le  lieu  est  un  sujet  mais  l’installation
d’entreprises sur la CCPH ne devrait pas être un sujet  évidence et il
faut avancer sur cette question sous peine de perdre des services !



 Les grands projets :



Bonne année à toutes et à tous. Stabilité pour éviter les dérives !

Prenez soin de vous ! Le conseil municipal.



Présentation Gilbert DUHOUX 3ème adjoint











Présentation Sylvaine WARTELLE 2ème adjointe





Présentation Fabien DESGRANGES 1er adjoint






